

Opinión

Implantación de otro grupo de Enfermería

Delegación de Estudiantes de la Facultad de Enfermería

Desde la Ciudad Autónoma se ha hecho manifiesto el deseo de implantar un segundo grupo de enfermería y otro nuevo de fisioterapia.

Para Melilla sería una oportunidad buenisísima, ya que estudiantes melillenses tendrían más oportunidades y poder quedarse en casa para realizar sus estudios universitarios así como también vendrían más estudiantes de fuera lo que conllevaría mayor riqueza a nuestra ciudad.

Sería maravilloso que esto sucediera, un grupo más, no, sino todos los que fueran necesarios para cubrir las necesidades universitarias de las que carece nuestra ciudad, pero por desgracias existen varios inconvenientes:

-los estudiantes de enfermería de Melilla estamos ante una verdadera precariedad educacional, ya que no disponemos de aulas propias en el Campus para recibir nuestras clases teóricas, vivimos de la generosidad de las otras facultades del Campus que nos prestan gustosamente sus aulas, aún siendo la facultad de enfermería la que cuenta con más números de alumnos matriculados.

-Actualmente están construyendo una planta en el aula para nosotros, la cual acaban de empezar a construir y ya se nos ha quedado pequeña, ya que solo habrá 3 aulas y somos 4 cursos.

-Los estudiantes de enfermería no tenemos unas instalaciones adecuadas para poder realizar nuestras prácticas, como saben todos, tan importante para

nuestro futuro desempeño laboral; tenemos solamente 2 clases de prácticas tan pequeñas que ni están acondicionadas para los alumnos que somos (60 en cada curso) ni dotadas de todo el material que sería necesario para poder realizar unas prácticas adecuadas

-A esto hay que añadirle que las clases prácticas se encuentran situadas a la espalda del campus en una caseta prefabricada, en condiciones infrahumanas y que hasta para llegar allí hay que ir por un terreno no adecuado para andar ya que no dispone de un simple asfalto.

-En cuanto a los profesores, hay muy pocos que están contratados a tiempo completo y muchos que trabajan a tiempo parcial (ya que tienen otros trabajos), por lo que nuestros



horarios están hechos y adaptados según su disponibilidad con el consiguiente horario antipedagógico, ya que tenemos clases por la mañana y por la tarde todos los días.

Si se introdujera otro grupo todos los problemas que tenemos se agravarían considerablemente: aulas pequeñas e insuficientes, carencia de materiales, horarios incongruentes.

Necesitamos unas instalaciones adecuadas en el Campus de Melilla y no estar peregrinando por distintos sitios de la ciudad para recibir nuestra

formación.

Por lo que queremos transmitir a la ciudadanía melillense nuestra gran pesadumbre por las pocas y malas condiciones en la que nos encontramos todos los estudiantes de enfermería y hacer un llamamiento a las autoridades pertinentes que reconsideren su decisión de implantar otros grupos y que al que ya existe lo doten con todo lo necesario para poder recibir una adecuada calidad en la enseñanza y después tomar la decisión de implantar grupos nuevos.

**Encendido Público
de VELAS de
JANUKÁ**

**lunes, 10 de diciembre de 2012
a las 21:00 horas
Hotel Tryp Melilla Puerto**

AYUNTAMIENTO DE MELILLA
CIUDAD AUTÓNOMA DE MELILLA
Comunidad de Cultura Hebrea
Federación de Prácticas y Profesiones de la Ciudadanía

Crónica negra

Vuelven las patrullas ciudadanas

Francisco Pérez Abellán

La gente decide encargarse de la seguridad de su vecindario sólo cuando se siente especialmente amenazada. El aumento de los asaltos a casas aisladas y urbanizaciones en Gerona, que provocó recientemente la muerte por asfixia del jefe de la patronal de la región, ha generado una oleada de preocupación. Como carecemos de estadísticas del crimen, solo podemos decir que han aumentado la demanda de vigilancia privada y la instalación de alarmas.

Hace solo unos días una joven que iba a entrar en su vivienda fue asaltada por una banda, que tras amenazarla consiguió acceder a la casa, donde se encontraba la madre de aquélla. Eran las ocho y media de la tarde. Las dos mujeres fueron golpeadas, amenazadas y finalmente rociadas con combustible, para que confesaran.

Se ha cruzado el Rubicón de la crueldad. Los delincuentes ahora prefieren atracar las casas con sus habitantes dentro, y ejecutan métodos de persuasión cada vez más crueles.

El vivir en zonas rurales o poco pobladas empezó a ponerse feo cuando se retiró la vigilancia de la Guardia Civil. La retirada del Instituto Armado empeoró el panorama en Cataluña. El caso es que los ciudadanos se encuentran mal preparados para aislarse de delincuentes duros y entrenados. En el pueblo gerundense de Campllong están pensando dar formación en seguridad a los vecinos, según el alcalde.

La angustia es tal, que se plantean, pues, las patrullas ciudadanas, que no son una buena solución. Ese alcalde ha denunciado una ola de



robos como el que sufrieron las dos mujeres de la historia anterior, a las que quitaron dinero, joyas y un coche de alta gama. Las dos mujeres viven solas desde que murió el padre/esposo. Lo difícil será ahora vencer el pánico.

En Sant Andreu de Salou ya salen los vecinos a patrullar. Por las noches. De momento lo hacen en sus propios coches. Vigilan a partir de las once, y pretenden reforzar el servicio, que de momento realizan siete hombres.

Los vecinos no están preparados para la lucha contra el crimen, por lo que hablamos de un enfrentamiento de aficionados contra profesionales. La llegada desde Europa de toda clase de malhechores expertos en ese tipo de asaltos provocó la eclosión del fenómeno, al que se ha

apuntado la delincuencia autóctona. Confiados en su suerte, muchos ciudadanos todavía guardan sumas importantes de dinero, o bienes muy valiosos, en sus casas, ignorantes de que así están poniéndose en la mira de los criminales.

Las bandas organizadas sólo pueden combatirse con una política centralizada, especialmente diseñada, que no les dé cuartel. La existencia de patrullas ciudadanas puede complicar aún más las cosas. No son una buena solución, aunque entiendo que sean un acto desesperado ante la ineficacia de las autoridades.

Una de las primeras obligaciones de quienes nos mandan es asegurar la vida e integridad de los ciudadanos. Si falta eso, todo lo demás sobra.

Cont rapor tada

El Telegrama

Director general: J. M. Tortosa

Directora: Mame G. Marriél
Redacción y Deportes: Ignacio
Sanper Viñas, Sergio Gámez,
Victoria Margullén, Daniel Solá,
Saba R. Benninger
Diseño y Maquetación:
Virginia Santamaría, G. Sanper,
Juan Luis Castillo
Redacción Financiera: J. Tortosa

Tel: 952 691 443 Fax: 952 670 148

Web: www.eltelegrama.es

E-mail: redaccion@eltelegrama.es

Dirección Pol. Ind. SEPESE,

C/ La Espiga, Nave A-8, 52006

IBERIA AMPLIA LÍNEAS... Y QUITA OTRAS

Iberia amplía una de sus líneas a Casablanca, pero anuncia recortes

Por El Telegrama

Con el nuevo Plan de Modernización de la aerolínea Iberia, tras el anuncio de huelga y la firme posición de la compañía, esta anuncia a los usuarios su intención de ampliar rutas a algunos destinos, entre ellos Casablanca.

También se encuentran en esta ampliación Miami, Dakar, Chile, México o Brasil, incorporándose a ellas o aumentando la oferta que ya tenían en estos países.

No obstante, a costa de estos vuelos, también anuncia la intención de recortar o anular las rutas en El Cairo, La Habana o Santo Domingo y ofrece a sus usuarios la posibilidad de cambiar de compañías para ejercer sus vuelos.



Una cena benéfica presentará un CD solidario a favor de Cáritas

Por El Telegrama

El próximo sábado, el hotel Tryp Melilla Puerto acoge una cena benéfica que tiene un doble fin: la recaudación de fondos para Cáritas Interparroquial y la presentación de un CD benéfico cuya recaudación irá íntegramente también a Cáritas Interparroquial de Melilla, ya que es una ONG que opera con más de 600 familias en la ciudad y cuyos fondos no llegan para poder operar y darles la ayuda integral que necesitan.

El CD es una recopilación de Villancicos navideños en la que han colaborado diversos organismos y

agentes sociales de la ciudad: Gobierno local, Delegación del Gobierno, Asociación de la Prensa de Melilla, Colegios Profesionales y otros gremios que se han prestado para poder ayudar a una entidad que siempre se ha volcado con la ciudad.

Ya en la misma presentación se podrán adquirir los CD's, y durante las fiestas navideñas se pondrán a la venta en algunos establecimientos locales, con el objetivo de que los melillenses colaboren y pongan su aportación, con esta iniciativa, ayudando a Cáritas Interparroquial en estas fechas tan señaladas.

La Cita

«Si tiene la intención de apartarse de sus semejantes porque éstos, como usted cree, le echan a perder el día, acepte un consejo: ¡Aguante! Sus semejantes le soportaron a usted ayer, soportelos usted hoy. Lo que mañana será, eso déjesele a Dios»

Por Gabriele, Alemania

www.editorialvidauniversal.com

La Encuesta

¿Cree que fue necesaria la huelga general convocada por los sindicatos el pasado 14 de noviembre?

Responda en
www.eltelegrama.es

DÍA DE LOS DERECHOS HUMANOS EN MELILLA



El CICODE celebra el Día de los Derechos Humanos en el 'León Solá'

Hoy la Organización Nacional de Naciones Unidas (ONU) celebra en todo el mundo el Día de los Derechos Humanos así como la Declaración Universal de los Derechos Humanos de 1948. Con este objetivo, y desde muy diversos ámbitos, los esfuerzos se aúnan para concienciar, formar y sensibilizar a la sociedad sobre los derechos que les amparan.

Siguiendo estos propósitos, y dando una continuidad al proceso, la Delegación del Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) en el Campus de Melilla, y en colaboración con la Consejería de Bienestar Social, ha optado por trasladar y adaptar estos conocimientos a uno de los colectivos más importante en el desarrollo de la sociedad: la infancia.

De esta forma, y como unión a la conmemoración del Día de los Derechos de la Infancia, la entidad local

desarrollará hoy una nueva acción social que, en forma de gran fiesta para esta primera ocasión, tendrá como protagonista al alumnado de Infantil del colegio 'León Solá', quienes disfrutarán de una sesión práctica, dinámica, didáctica y llena de juegos ideados sobre la temática del día.

Desde las 10:00 horas, por edades, y hasta las 13:30 horas, el pabellón del centro se convertirá en una gran fiesta para los más de 200 niñas y niños del colegio, donde se trabajará no sólo la expresión libre individual y colectiva, la colaboración, convivencia, el respeto, la integración, el conocimiento, la escucha activa o las actitudes proactivas, sino también se realizará el ejercicio del principal derecho de la infancia: el juego.

Al finalizar el tiempo de cada grupo -se contarán con los niveles de 3, 4 y 5 años-, se regalará a cada niña o niño unos originales juguetes de madera educativos, no sexistas y no violentos, con los que el

CICODE pretende seguir fomentando el respeto, la inclusión y la comunicación; Además de favorecer el comercio local con su adquisición en un establecimiento melillense.

Se trata pues de una nueva acción social para favorecer la transformación que necesitan los barrios periféricos de la ciudad.

Desde el CICODE de la Universidad de Granada en Melilla se seguirá intentando dar una continuidad anual rotatoria de esta conmemoración por los centros educativos de los distritos IV y V, para tratar los derechos no sólo de los adultos, sino también los de los niños y las niñas, de entre 3 y 5 años.

La actividad será desarrollada, con el permiso de la Dirección Provincial de Educación, con la participación de voluntariado del CICODE y las propias maestras del centro educativo que se sumarán a las actividades.